
Ratsherr Rüstemeier weist darauf hin, dass die Vorberatung durch den Fachausschuss erst am 

Folgetag stattfindet und schlägt daher vor, die Drucksache im Hauptausschuss nur zur 

Kenntnis zu nehmen. 

Es erhebt sich kein Widerspruch gegen den Vorschlag der Kenntnisnahme. 


